

PROYEK AKHIR ARSITEKTUR
Periode 83, Semester Genap , Tahun 2022/2023

LANDASAN TEORI DAN PROGRAM

Pusat Perbelanjaan Kerajinan Rotan Di Desa
Trangsan Kabupaten Sukoharjo.

Diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan
memperoleh gelar Sarjana Arsitektur



Disusun oleh:

Arini Nurhalisyah
19.A1.0091

Dosen pembimbing :

Dr. Ir. Riandy Tarigan, M. T.
0629056402

**PROGRAM STUDI ARSITEKTUR
FAKULTAS ARSITEKTUR DAN DESAIN
UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA**

Februari 2023

ABSTRAK

Desa Trangsan adalah sebuah desa yang menjadi pusat industri rotan dan mebel rotan, terletak sekitar 10-15 kilometer di barat laut kota Sukoharjo. Desa ini merupakan daerah industri kerajinan mebel dengan skala nasional dan bahkan telah memasuki pasar ekspor internasional. Puncak kejayaan Desa Rotan Trangsan ini dari tahun hingga awal 2000. Pada dekade ini, produksi mebel rotan menduduki peringkat 8 besar pemasok mebel di berbagai negara pada tahun 2006. Pengrajin Rotan Desa Trangsan terdampak pandemi covid, Imbasnya mengalami penurunan penjualan produk rotan selama 2 tahun yaitu 2020 hingga 2021, Setelah paska pandemi covid di tahun 2022 kondisi penjualan ekspor kerajinan rotan nilainya masih menurun. Demi mempertahankan usaha pengrajin bertahan dengan penjualan lokal dan nasional, Namun penjualan lokal dan Nasional ini terkendala Fasilitas, Di daerah Trangsan tidak terdapat sebuah wadah bersama yang khusus untuk menampung kegiatan pengrajin rotan yang berada di sana. Oleh karena itu, hal tersebut mendorong penulis untuk merencanakan pembangunan sebuah pusat kerajinan yang dapat berfungsi sebagai pusat informasi, promosi, dan pemasaran. Serta menjadi salah satu Destinasi Wisata. Perancangan Pusat Perbelanjaan bertujuan untuk menciptakan bangunan yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi seluruh pelaku Desa Trangsan, Baik Pengrajin, Warga Desa dan Pemerintah Desa serta dapat menaikkan kembali pendapatan melalui Pusat Perbelanjaan rotan ini.

Kata Kunci : Pusat Perbelanjaan; Arsitektur Lokalitas; Desa Trangsan; Sukoharjo.

